

Ressort: Gesundheit

Schauspieler Eric Stehfest will über Gefahren von Drogen aufklären

Berlin, 10.07.2018, 01:00 Uhr

GDN - Der Schauspieler Eric Stehfest möchte künftig an Schulen über die Gefahren von Drogen aufklären. "Ich bin zwar nicht der Drogenbeauftragte, aber ich glaube, ich kann den Schülern wirklich etwas erzählen über die Wirkung von Drogen", sagte er den Zeitungen der Funke-Mediengruppe (Dienstausgaben).

Stehfest war viele Jahre selbst von "Ecstasy" und Crystal Meth abhängig. Über seine Erfahrungen schrieb er den Bestseller "9 Tage wach", der nun auch an Schulen thematisiert werden soll. Er selbst sieht sich damit in der Tradition von Christiane F., die mit ihrem Drogenbericht "Wir Kinder vom Bahnhof Zoo" in den 70er- und 80er-Jahren für Aufmerksamkeit sorgte. "Ich habe neulich gelesen, dass Christiane F. keine Lust mehr hat, über ihre Drogenerfahrungen zu reden. Sie hat das gut gemacht, aber wenn sie will, kann sie den Staffstab gern an mich übergeben. Ich bin bereit."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-108728/schauspieler-eric-stehfest-will-ueber-gefahren-von-drogen-aufklaeren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com